

Pinar del Río con 11 enfermos de la Covid

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Martes, 04 Agosto 2020 15:58

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 472

La provincia pinareña, que gozaba de tranquilidad desde el 17 de mayo hasta hace una semana, contabiliza hoy 11 enfermos hospitalizados con la Covid-19 y eleva el acumulado de la estadística a 62 confirmados durante la epidemia nacional.

En estos momentos se encuentran ingresados ocho colaboradores de la Salud de Venezuela, un caso llegado de los Estados Unidos, un trabajador (médico) del sistema asistencial de confinamiento en la ciudad y un habanero de visita a la provincia.

Los casos recientes, en las últimas 24 horas, son ciudadano cubano de 37 años, residente en el municipio Pinar del Río, que trabajaba con el personal en observación y por esa razón se derivan de él 33 contactos y ciudadano cubano, de 53 años, del mismo municipio, procedente de Venezuela.

La provincia tiene hoy 103 personas aisladas en observación, 27 sospechosos, 30 contactos y 36 viajeros llegados del exterior.

En la pesquisa se ayer se totalizaron 157 549 personas y de 78 presuntivos de IRA se ingresó uno.

Los PCR hasta el momento 6771 realizados 8605 pruebas rápidas.

Los municipios con casos bajo tratamiento actualmente son San Luis cuatro, Pinar del Río cinco, Minas de Matahambre uno, al igual que Guane.

Toda la población conoce que las personas procedentes del exterior son conducidos desde el aeropuerto hasta el sitio de destino para cursar la cuarentena, información que ofrece alguna tranquilidad al resto de la población.

No obstante se palpa preocupación en la población y vale aclarar que todos están con estado favorable, como informamos recientemente la nueva contingencia obliga a que todos los ciudadanos redoblen sus cuidados y la responsabilidad, porque todos los enfermos están bajo control absoluto, pero siempre está el riesgo de alguna indisciplina personal.

Por otro lado hay que respetar las instrucciones, porque los asintomáticos están presentes en el panorama cubano y nos encontramos muy próximos a Artemisa y La Habana, principales focos de riesgo. No obstante, se impone el mayor control en los puntos fronterizos sanitarios de la provincia.